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COMISIÓN DE AGRICULTURA Y SISTEMAS DE RIEGO 
 

 

ACTA DE LA PRIMERA REUNIÓN ORDINARIA DE LA 
COMISIÓN DE AGRICULTURA Y SISTEMAS DE RIEGO  

LXIII LEGISLATURA 
 

 
En la Ciudad de México Distrito Federal, a 21 de octubre de 2015, se citó a los 

integrantes de la Comisión de Agricultura y Sistemas de Riego de la Sexagésima 

Tercera Legislatura del Congreso de la Unión a su Primera Reunión Ordinaria en 

el Salón Veracruz, edifico “H”, a las 15:45 hrs, y de conformidad con lo establecido 

en los artículos 39, numeral 2, fracción I, de la Ley Orgánica del Congreso General 

de los Estados Unidos Mexicanos, 146, numeral 1; y 160 del Reglamento de la 

Cámara de Diputados. Bajo el siguiente orden del día: 

 

ORDEN DEL DÍA 
 

21 DE OCTUBRE DE 2015 
SALÓN VERACRUZ 

 
1. Registro de asistencia.  

2. Declaratoria de Quorum. 

3. Lectura, discusión y, en su caso aprobación del Orden del Día. 

4. Lectura, discusión y, en su caso aprobación del Acta de la Reunión de 

Instalación. 

5. Relativo a la participación de la Comisión de Agricultura y Sistemas de Riego 

en el análisis, examen y discusión del decreto de Presupuesto de Egresos de 

la Federación para el año Fiscal 2016. 

6. Análisis del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación y Cuenta 

Pública. 

7. Agenda para emitir la Opinión del Presupuesto a la Comisión de Presupuesto 

y Cuenta Pública. 

8. Asuntos Generales. 

 Proposiciones con Punto de Acuerdo turnadas por la Mesa Directiva 

a la Comisión para su dictamen. 

 Se declara a la Comisión en sesión permanente. 

9. Clausura. 
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  PUNTO 1   

Se procedió a pasar lista de asistencia, encontrándose presentes los C.C. 

Diputados: 

 

PRESIDENTE 

DIP. GERMAN ESCOBAR MANJARREZ  A 

 

SECRETARIOS 
DIP.IVETH BERNAL CASIQUE  A 

DIP. JOSÉ HUGO CABRERA RUÍZ  A 

DIP. JORGE ALEJANDRO CARVALLO DELFIN  A 

DIP. JULIAN NAZAR MORALES  A 

DIP. MARIANA ARAMBULA MELENDEZ A 

DIP. EXALTACIÓN GONZALES CECEÑA A 

DIP. MIGUEL ALVA Y ALVA A 

DIP. ADÁN PÉREZ UTRERA A 

DIP.FELIPE REYES ALVAREZ A 

DIP. OMAR NOÉ BERNARDINO VARGAS  A 

INTEGRANTES 

DIP. FELIPE CERVERA HERNÁNDEZ A 

DIP. ELOISA CHAVARRIAS BARAJAS NA 

DIP. ADRIANA ELIZARRARAZ SANDOVAL  A 

DIP. FRANCISCO ESCOBEDO VILLEGAS A 

DIP. OSCAR GARCÍA BARRÓN A 

DIP. ÁNGEL GARCÍA YÁÑEZ A 

DIP. LEONARDO RAFAEL GUIRAO AGUILAR A 

DIP. ALEX GONZÁLES LE BÁRON A 

DIP. EDGARDO MELHEM SALINAS A 

DIP. MOCTEZYMA PEREDA FERNANDO QUETZALCÓATL  A 

DIP. EVELIO PLATA INZUNZA  A 

DIP. BLANDINA RAMOS RAMÍREZ  A 

DIP. FRANCISCO JAVIER SANTILLÁN OCEGUERA  A 

DIP. RAFAEL VALENZUELA ARMAS  A 

DIP. NATALIA KARINA BARÓN ORTIZ  A 

DIP. J. GUADALUPE HERNÁNDEZ ALCALA  A 

 

A: Asistencia N.A: No Asistió J: Justificación 
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  PUNTO 2   

La lista de asistencia registró un total de 26 Diputados, por lo que se declaró la 

existencia legal del quórum para iniciar la reunión.  

  PUNTO 3   

La Dip. Mariana Arámbula Meléndez, Secretaria, por instrucciones de la 

Presidencia, dio lectura al Orden del Día y la sometió a votación, aprobándose por 

mayoría. 

  PUNTO 4   

La Dip. Mariana Arámbula Meléndez, Secretaría dio lectura de los Acuerdos del 

Acta de la Reunión de Instalación. 

El Dip. Omar Noé Bernardino Vargas. Expresó que al hacer una revisión rápida 

del Acta de la Sesión de Instalación no se encontraba plasmada su participación y 

en particular lo referente a que presentaría un Punto de Acuerdo para que 

ASERCA pagará los adeudos que tiene con los productores, antes de que finalice 

el año, por lo que pidió a la Presidencia instruir a la Secretaría Técnica a corregir 

el acta. 

El Dip. Alex Le Barón González manifestó que en la Reunión de Instalación se 

tocarón dos o tres temas importantes entre los que destacan principalmente los 

adeudos que tiene ASERCA con organizaciones de productores y que en el caso, 

por ejemplo de Chihuahua se está amenazando con tomar los puentes 

internacionales como el de Ciudad Juárez. 

La Dip. Mariana Arámbula Meléndez sometió el Acta a votación con las 

adecuaciones propuestas por los diputados Omar Noé Bernardino Vargas y Alex 

Le Barón González, aprobándose por unanimidad. 

  PUNTO 5   

Para el desahogo del punto 5 del Orden del día, relativo a la participación de la 

Comisión de Agricultura y Sistemas de Riego en el análisis, examen y discusión 

del decreto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el año Fiscal 2016 

se dio lectura a los acuerdos segundo y tercero del Anexo C de la Comisión de 

Presupuesto y Cuenta Pública. 
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El Dip. German Escobar Manjarrez Presidente de la Comisión, menciono que 

para darle cumplimiento a este Acuerdo, la Comisión recibirá todas las propuestas 

de las Organizaciones y productores para revisarlas y analizarlas y en su 

oportunidad las más viables ingresarlas a la Opinión que emita la Comisión. 

 

  PUNTO 6   

Para el desarrollo del punto 6 referente al Análisis del Proyecto de Presupuesto de 

Egresos de la Federación, el Dip. Edgardo Melhem Salinas, propuso, que el 

Proyecto de Presupuesto de Egresos para el 2016 se asemeje al Presupuesto del 

año pasado en el tema de comercialización, y que se reconsiderara el mantener 

las 80 hectáreas en temporal, teniendo en cuenta los problemas que lleguen a 

presentarse tanto en Tamaulipas como en diversos estados de la república una 

disminución a 20 hectáreas. 

 

El Dip. Omar Noé Bernardino Vargas, propuso una mesa de trabajo permanente 

para ir creando la Opinión de la Comisión, ya que son renglones muy importantes 

económicamente hablando los que se están eliminando en esta primera propuesta 

que mando el Ejecutivo.  

 

El Dip. Felipe Cervera Hernández comento que el presupuesto que se propone 

para el 2016 resulta insuficiente y propuso que esta Comisión tomara un acuerdo, 

en el sentido de un pronunciamiento de tal naturaleza, que es insuficiente el 

recurso, acorde a la importancia que tiene la agricultura para el país en el manejo 

de la pobreza, en el manejo del empleo y en el manejo alimentario. 

 

El Dip. Leonardo Rafael Guirao Aguilar, pidió se agregue en la Opinión que 

emita esta Comisión a la Comisión de Presupuesto, que se respeten los 730 

millones que en su momento tenía la SAGARPA, a través de una de sus 

componentes como el PROCAFÉ, que además de ello está amenazado, porque 

tiende a desaparecer e hizo un llamado de solidaridad para que sea atendido en 

su momento, no en la roya, sino en sus diferentes amenazas en cuanto a 

enfermedades que laceran de manera profunda el desarrollo de nuestros pueblos. 

 

El Dip. German Escobar Manjarrez comento al respecto que se tiene 

programada una reunión con productores de Café para tratar el tema y conocer 

esos asuntos de gran importancia. 
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El Dip. Francisco Javier Santillán Oceguera, propuso que la Junta Directiva de 

la Comisión atienda los asuntos que tienen que ver con el presupuesto pasado, a 

efecto de que esta comisión en su conjunto se aboque de fondo a los adeudos que 

tiene ASERCA, en el presupuesto pasado y que en el replanteamiento que pueda 

la comisión tener, se analice y se incorpore. 

 

El Dip. German Escobar Manjarrez, comento que la Comisión ya trabaja al 

respecto y estaba haciendo gestión ante el titular de ASERCA, Alejandro Vázquez, 

para sostener una reunión donde incluso estará el gobernador de Sinaloa, quien 

es el coordinador de la CONAGO para el campo. 

 

  PUNTO 7   

Para el desahogo del punto 7 el Dip. German Escobar Manjarrez presento una 

propuesta de Agenda de todas las reuniones programadas, pidió al a Secretaria 

dar lectura a la Agenda para escuchar las propuestas de los diputados integrantes. 
 

La Dip. Mariana Arámbula Meléndez dio lectura a la agenda.  
 

El presidente diputado Germán Escobar Manjarrez: Bueno, hasta ahorita son 

los que nos han planteado para efecto de que nos ilustren también a nosotros de 

todos los programas y que nosotros podamos tomar aquí la mejor decisión. 

 

El Dip. José Hugo Cabrera Ruiz, señalo que habría de generarse una ruta de 

cómo se abordarían los diferentes temas de interés para los Diputados en el 

Presupuesto y por otra, precisar la agenda para recibir a organizaciones de 

productores que desean ser recibidos por esta comisión. 

 

La Dip. Natalia Karina Barón Ortiz, pidió incorporar a la agenda a productores 

que tienen el propósito de ser escuchados y tener audiencia en la Comisión de 

Agricultura y Sistemas de Riego, para tener la posibilidad de que sus 

planteamientos sean incorporados a la Opinión de la Comisión. 

 

  PUNTO 8   

La Dip. Mariana Arámbula Meléndez en el punto 8, que es asuntos generales. 

Informo que las proposiciones con punto de acuerdo ya habían sido turnadas por 

la Mesa Directiva a la Comisión para su dictamen y se declaró ahora la comisión 

en sesión permanente. 



 

6 

 

COMISIÓN DE AGRICULTURA Y SISTEMAS DE RIEGO 
 

 

La Dip. Mariana Arámbula Meléndez, sometió a consideración del Diputado 

Presidente poner a votación para Declarar a la Comisión en sesión permanente 

para trabajar de manera continua hasta aprobar la Opinión de la Comisión que se 

entregará a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, aprobándose por 

mayoría. 

 

El Dip. Germán Escobar Manjarrez Presidente de la Comisión informo a los 

presentes que cualquier Diputado que desee que esta Comisión reciba a 

organizaciones de productores o productores campesinos lo informe a la 

secretaria técnica para modificando la agenda conforme se vayan presentando las 

solicitudes y en las reuniones que ya están agendadas los Diputados que gusten 

acompañar a esta Presidencia en las mismas y de acuerdo a sus agendas están 

cordialmente invitados. 

  PUNTO 9   

Antes de dar clausura a la Reunión Ordinaria del día 21 de octubre el Dip. 

German Escobar Manjarrez, Presidente de la Comisión, expreso que a partir de 

este momento se declaraban en sesión permanente por lo que no se requerirá 

formalismo alguno para ser citados en alguna próxima reunión de la Comisión. 
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CONTINUACIÓN DE LA PRIMERA REUNIÓN ORDINARIA  

 

ORDEN DEL DÍA 
 

29 DE OCTUBRE DE 2015 

SALA DE JUNTAS DE LA COMISIÓN 

 

1. Registro de asistencia.  

2. Declaratoria de Quorum. 

3. Lectura, discusión y, en su caso aprobación del Orden del Día. 

4. Análisis, discusión y, en su caso aprobación de la Opinión de la Comisión de 

Agricultura y Sismas de Riego a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública 

relativo al Presupuesto de la Secretaria de Agricultura, Ganadería Desarrollo 

Rural, Pesca y Alimentación 2016. 

5. Asuntos Generales. 

6. Clausura. 

 

El Dip. German Escobar Manjarrez Presidente de la Comisión, informo a los 

presentes que la actual reunión era continuación de los trabajos de la Reunión del 

pasado 21 de octubre, y toda vez que se había declarado en sesión permanente 

aquí se dará continuidad a los mismos trabajos. 

 

  PUNTO 1 y 2   

La Dip. Mariana Arámbula Meléndez, comento que la lista de asistencia en la 

sesión anterior había registró un total de 26 Diputados, por lo que se declaró la 

existencia legal del quórum para iniciar la reunión. 

  PUNTO 3   

El Dip. German Escobar Manjarrez, pidió a la Secretaria dar lectura al Orden del 

día y someterla a votación. 

La Dip. Mariana Arámbula Meléndez Secretaria, por instrucciones de la 

Presidencia, dio lectura al Orden del Día y la sometió a votación, aprobándose por 

mayoría. 
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  PUNTO 4   

 

El Dip. Germán Escobar Manjarrez Presidente de la Comisión, para desahogo 

del Punto 4 Análisis, discusión y, en su caso, aprobación de la Opinión de la 

Comisión de Agricultura y Sismas de Riego a la Comisión de Presupuesto y 

Cuenta Pública relativo al Presupuesto de la Secretaria de Agricultura, Ganadería 

Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación 2016, comento que hasta la fecha se 

habían estado recibiendo diversas organizaciones e instituciones. y a partir de 

esos encuentros y de acuerdo con la convocatoria que nos planteó la Comisión de 

Presupuesto, hemos estado elaborado ya un dictamen, en el cual, con la 

participación de todos ustedes se hizo un esfuerzo en siete líneas estratégicas, 

sobre las vertientes que más se tuvo participación. En estas siete vertientes se 

incluyen todas las solicitudes y todos los planteamientos. 

 

El Ing Jesús Vega Acuña, Secretario Técnico de la Comisión informo a los 

presentes que la Opinión de la Comisión se diseñó sobre 7 ejes fundamentales, 

que es buscar el apoyo para incrementar las asignaciones a los programas de 

Producción Integral, Comercialización y Desarrollo de Mercados, PROAGRO 

Productivo, Programa de Sanidad e Inocuidad Agroalimentaria, Programa de 

Concurrencia con las Entidades Federativas, Programa Estratégico de Seguridad 

Alimentaria y Programa a Pequeños Productores.  

 

De acuerdo a los diversos ´planteamientos que se hicieron por las diferentes 

Organizaciones de Productores, Instituciones Académicas, Diputados y algunos 

funcionarios del Gobierno Federal, así como las negociaciones que se lograron 

con la Secretaria de Hacienda y la misma SAGARPA, esta Comisión solicita una 

ampliación presupuestal de 19,901.9 millones de pesos. 

 

El Dip. Rafael Valenzuela Armas: Pidió el presupuesto en montos, para emitir 

una opinión favorable o en contra de esta propuesta. Solicitó dar a conocer los 

montos que se le van a asignar o reasignar a cada uno de los programas de 

SAGARPA. 

 

El Dip. Exaltación González Ceceña: reconoció el trabajo de la Propuesta que se 

presentó, dijo ser coincidente, con la propuesta que entregaría por escrito. 
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Y dijo estar firme por que no se reduzca un solo centavo para el campo y ninguno 

de sus programas. Solicito incluir en el caso de ASERCA, que el Gobierno 

Federal, el gobierno central vea de dónde se deben sacar recursos extraordinarios 

para pagar los 10 mil millones de pesos. 

 

Requirió hacer entrega de la propuesta que enviaba la fracción, que comento 

coincidía en varios puntos con la propuesta de la comisión. Quedando asentada la 

entrega del documento.  

 

El Dip. Julián Nazar Morales: Dijo estar de acuerdo y apoyaba las solicitudes de 

sus compañeros, que son: respetar y se mantengan todas las ramas de 

producciones, principalmente las que son más vulnerables. Y no dar un paso atrás 

en la Comisión de Agricultura, hasta que sea liquidada la deuda de ASERCA a los 

productores. 

 

El Dip. Omar Noé Bernardino Vargas, manifestó que a grandes rasgos veía con 

buenos ojos la propuesta presentada por la Comisión, sin embargo, habría que 

poner atención en algunos problemas sensibles, como es Arráigate y Jóvenes 

Emprendedores que va enfocado al sector joven de la sociedad y que hay que 

buscar atenderlo por ser importante que encuentren oportunidades de desarrollo 

en sus comunidades. 

 

Por otro lado, manifestó que en el Anexo 2, no se veía reflejado ningún proyecto 

del estado de Michoacán y solicito se pudiera ampliar el tiempo para ingresar 

varios proyectos que tiene de su estado y dejo la inquietud de cómo se podría 

atender esta situación. 

 

El Dip. Alex Le Barón González, señalo que por los tiempos no se ha podido 

trabajar en el presupuesto como se quisiera, sin embargo, buscando los equilibrios 

manifestó la posibilidad de pedir una prórroga y lograr establecer bolsas por 

estados o por regiones del país y tener por lo menos dos semanas más, de la 

fecha al 15 de noviembre o antes para ordenar adecuadamente el Anexo 2, para 

de esta forma también poder entregar buenas cuentas a nuestros representados. 

 

El Dip. Julián Nazar Morales, manifestó un voto de confianza para los Diputados 

de la comisión que han formulado el Proyecto de Opinión, porque en la aprobación 

del presupuesto es que, un vez que las comisiones hacen su tarea para emitir su 

opinión, se debe ser cuidadoso para que las bolsas que asignamos no sufran 
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reducciones o se eliminen además de hacer un trabajo de manera independiente 

con nuestros coordinadores parlamentarios. 

 

El Dip. Exaltación González Ceceña, manifestó que en el Anexo 2 tampoco se 

ven reflejados Proyectos de Baja California, por lo que consideró que a habría que 

rehacer ese apartado para entregarlo posteriormente a la Comisión de 

Presupuesto y retirar la opinión de la comisión por ese momento. 

 

El Dip. Edgardo Melhem Salinas, comento que la opinión debe de ir integrada 

por los tres Anexos y que en el caso de Tamaulipas se había presentado 

oportunamente que se encuentran reflejados en el Anexo dos, por lo que no 

considero viable la propuesta del Dip. Edgardo Melhem Salinas y pidió al 

Presidente de la Comisión que se quedara el Anexo 2 tal como se está 

presentando en la opinión.  

 

La Dip. Natalia Karina Barón Ortiz, señalo que revisando la propuesta 

presentada por la Comisión, no se encuentra reflejado ninguna propuesta de 

apoyo al Programa de Agricultura Familia, Periurbana y de Traspatio, la cual va 

dirigida a los pequeños y medianos productores, pero principalmente a los 

pequeños productores de los estados de Oaxaca, Chiapas y Guerrero y dicho 

programa ha dado buenos resultados en los estados de Oaxaca y Veracruz por lo 

que pidió el apoyo para fortalecer dicho Programa. 

 

Asi mismo pidió el apoyo para no dejar a la deriva a los productores de café, por lo 

que solicito a la comisión dar el respaldo para restituir el PROCAFE por lo menos 

en las mismas condiciones que está en el presente ejercicio fiscal. 

 

El Dip. Francisco Javier Santillán Oceguera, señalo que es importante dejar 

muy en claro que el compromiso fundamental del Gobierno y de los recursos 

públicos es para la gente que más lo necesita, señaló que es necesario forzar a la 

SAGARPA para establecer un programa de comercialización para los pequeños 

productores, así mismo es necesario retomar la educación rural, para que los hijos 

de los campesinos tengan escuelas dignas que les permita desarrollar técnicas y 

buenas prácticas de cultivos, por lo que es trascendental que en la parte de las 

consideraciones de la opinión se refuerce el apoyo a los pequeños productores de 

todos los granos básicos y fortalecer la educación rural y a Instituciones como 

Chapingo y la Narro. 

El Dip. Felipe Reyes Álvarez, señalo que la opinión que se presenta a los 

diputados refleja la mayoría de las inquietudes que se han expresado en las 
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diferentes reuniones, pero agrego que sería importante que el 50% de los 

subsidios que otorgan las diferentes dependencias del gobierno a los campesinos 

sean dirigidos al pequeño productor.   

 

El Dip. Jorge Alejandro Carvallo Delfín, reconoció el trabajo realizado por la 

Secretaria Técnica y el equipo de la Comisión y pidió apoyar la opinión que 

presenta esta Comisión en sus 8 criterios debidamente delineados en las 

consideraciones y así como los Anexos 1 y 2 que ya finalmente será la Comisan 

de Presupuesto y Cuenta Pública la que tome la última decisión.  

 

El Dip. Leonardo Rafael Guirao Aguilar, señalo la necesidad de fortalecer y 

trabajar en beneficio de los pequeños productores y manifestó su necesidad por 

apoyar también el tema de las sanidades y el fondo para contingencias 

climatológicas el cual es insuficiente en muchas ocasiones para las grandes 

devastaciones que generan los fenómenos climatológicos. 

 

El Dip. German Escobar Manjarrez agradeció la participación de todos los 

Diputados que han demostrado su unidad y trabajado como un equipo y que 

todavía sigue el trabajo ahora en forma particular con cada uno de los Grupos 

Parlamentarios para que esta opinión pueda mantenerse en los términos que se 

manda a la Comisión de Presupuesto. 

 

La Dip. Natalia Karina Barón Ortiz solicitó la firma de los Diputados de la 

Comisión para hacer entrega de un documento al Diputado Presidente para 

apoyar a los estados cafetaleros. 

 

  PUNTO 5   

Para el desarrollo del Punto 5 sobre Asuntos Generales, la Dip. Mariana 

Arámbula Meléndez solicitó la solidaridad para apoyar a los productores de los 

estados que se vieron afectados seriamente por el Huracán Patricia y pidió que se 

ejerzan acciones inmediatas en su favor y se informe a esta Soberanía sobre las 

medidas que está tomando la SAGARPA.  

 

El Dip. José Hugo Cabrera Ruíz extendió una felicitación por el trabajo realizado 

y preciso que se estaba llegando a buen puerto en una de las responsabilidades 

más altas que tiene el Poder Ejecutivo que es la construcción y el consenso de la 

opinión sobre el Presupuesto Rural 
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Finalmente, el Dip. German Escobar Manjarrez Presidente de la Comisión 

sometió en votación económica la aprobación de la Opinión sobre Presupuesto 

Rural de la Comisión de Agricultura y Sistemas de Riego, aprobándose por 

unanimidad. 

 

  PUNTO 6   

El Dip. German Escobar Manjarrez declaro: “Hoy 29 de octubre, siendo las 7:45 

del día jueves, declaramos formalmente clausurada esta reunión, en sesión 

permanente y que hoy con la aprobación de la Opinión de la Comisión, se da 

cumplimiento con la dispuesto en la Ley Orgánica del Congreso”. 

 

De las presentes reuniones se llegaron a los siguientes: 

 

ACUERDOS  
PRIMERO. - Se declaró en Sesión permanente a la Comisión de Agricultura y 

Sistemas de Riego. 

 

SEGUNDO. - Se aprobó por unanimidad la Opinión de la Comisión de Agricultura 

y Sismas de Riego a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública relativo al 

Presupuesto de la Secretaria de Agricultura, Ganadería Desarrollo Rural, Pesca y 

Alimentación 2016. 

 

TERCERO. - Los Diputados trabajaran con sus grupos parlamentarios para que 

los montos de la opinión se respeten y mantengan con la Comisión de 

Presupuesto y Cuenta Pública. 

 

CUARTO. - Se seguirán manteniendo las reuniones de audiencias con quienes 

soliciten hasta el día que se apruebe el Decreto de Presupuesto en el Pleno, 

principalmente para quienes traen la preocupación de los adeudos que tiene 

ASERCA. 

Palacio Legislativo de San Lázaro, a 25 de octubre de 2015. 
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